

Zeitschrift: Archives héraldiques suisses = Schweizer Archiv für Heraldik = Archivio araldico svizzero : Archivum heraldicum

Herausgeber: Schweizerische Heraldische Gesellschaft

Band: 135 (2021)

Rubrik: Hinweise = Avis = Note

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 30.06.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Hinweise – Avis – Note

Die 129. Jahresversammlung der Schweizerischen Heraldischen Gesellschaft sollte am 13. und 14. Juni 2020 in Mendrisio im Kanton Tessin stattfinden, fiel jedoch, wie so Vieles, der Pandemie zum Opfer. So bemühte sich der Vorstand, die Geschäfte online aufrecht zu erhalten. Wann es wieder möglich sein wird und ob eine Jahresversammlung im Juni 2021 durchführbar ist, muß derzeit noch offenbleiben.

Das 22. Internationale Kolloquium der Internationalen Akademie für Heraldik/Académie Internationale d'Héraldique (AIH) findet vom 18. bis 21. August 2021 in Lund, Schweden, statt. Das Thema lautet: Heraldik und Recht. Sie finden alle nützlichen Informationen, fortlaufend aktualisiert, unter: http://heraldik.org/?page_id=349.

Der 34. Internationale Kongress für Genealogische und Heraldische Wissenschaften (CIGH): Als Folge der COVID-19-Pandemie hat die internationale Konföderation von Genealogie und Heraldik zusammen mit der Königlichen Vereinigung der Hídalgos des España beschlossen, die Abhaltung des XXXIV. Kongresses zu verschieben. Die neuen Daten liegen zwischen dem 20. und 23. Oktober 2021. Sie finden alle Informationen über die neuen Daten unter: www.congresocigh2020.es

Es sei darauf hingewiesen, dass das Schweizerische Heraldische Archiv regelmässig einen Zuschuss von der Schweizerischen Akademie der Geistes- und Sozialwissenschaften (SAGW) erhält.

Nach acht Jahren im Amt hat Chefredaktor Rolf Kälin im Laufe des Jahres 2020 sein Amt an seinen Nachfolger übergeben. 2008 war Herr Kälin in die Redaktionskommission gewählt worden. Von 2009 bis 2012 war er zunächst Redaktor deutscher Sprache, bevor ihn der Vorstand im selben Jahr zum Chefredaktor ernannte.

Die Nachfolge als Chefredator tritt der bisherige Redaktor deutscher Sprache, Dr. Horst Boxler, an. Er wird somit für den Jahrgang 2021 des Schweizer Archivs für Heraldik die Aufgaben und Verantwortung für die Redaktion tragen und unsere Zeitschrift in die Zukunft führen.

La 129^e assemblée annuelle de la Société Suisse d'Héraldique devait se tenir les 13 et 14 juin 2020 à Mendrisio dans le canton du Tessin, mais elle a été victime, comme tant d'autres, de la pandémie. Le Comité s'est donc efforcé de maintenir les activités en ligne. La question de savoir quand il sera à nouveau possible de se rencontrer et si une assemblée annuelle en juin 2021 est possible doit pour le moment rester ouverte.

Le XXII^e colloque international de l'Académie Internationale d'Héraldique (AIH) se tiendra à Lund (Suède) du 18 au 21 août 2021, sous le thème : « L'héraldique et le droit ». Vous trouverez toutes les informations utiles, régulièrement mises à jour, ici : http://heraldik.org/?page_id=349.

Le 34^e Congrès international des sciences généalogiques et héraldiques (CIGH) :

En raison de la pandémie de COVID-19, la Confédération internationale de généalogie et d'héraldique, ainsi que l'Association royale des hidalgos d'Espagne, ont décidé de reporter la tenue du XXXIV^e Congrès. Les nouvelles dates se situeront entre le 20 et le 23 octobre 2021. Vous trouverez toutes les informations concernant les nouvelles dates à l'adresse suivante : www.congresocigh2020.es

Signalons que les Archives héraldiques suisses reçoivent régulièrement une subvention de l'Académie suisse des sciences humaines et sociales (ASSH).

Après huit ans d'activité, le rédacteur en chef Rolf Kälin a cédé son poste à son successeur dans le courant de l'année 2020. M. Kälin a été élu au comité de rédaction en 2008. De 2009 à 2012, il a d'abord été le rédacteur de langue allemande, avant que le Comité ne le nomme rédacteur en chef la même année.

Il sera remplacé en tant que rédacteur en chef par l'ancien rédacteur pour la langue allemande, le Dr Horst Boxler qui sera déjà chargé des tâches et responsabilités éditoriales pour le volume de 2021 des Archives héraldiques suisses et dirigera notre revue à l'avenir.

Neue Redaktorin deutscher Sprache ist Frau Dr. Sarah Keller. Des weiteren übernahm nach dem Tod von Carlo Maspoli Prof. Hon. Gaëtan Cassina das Amt des Redaktors italienischer Sprache a.i., in der Person unseres Vorstandsmitglieds Niccolò Orsini de Marzo steht ein hauptamtlicher Kandidat dafür zur Verfügung.

Das erfolgreiche Wirken von Rolf Kälin wurde von unserem Präsidenten, Prof. Dr. Olivier Furrer, eigens in dieser Ausgabe gewürdigt.

Le nouveau rédacteur pour la langue allemande est le Dr Sarah Keller. En outre, après la mort de Carlo Maspoli, le professeur Gaëtan Cassina a repris la fonction de rédacteur pour la langue italienne a.i. En la personne de notre membre du Comité Niccolò Orsini de Marzo, un candidat à plein temps est disponible.

Le remarquable travail de Rolf Kälin a été reconnu dans ce numéro par notre président, le professeur Dr. Olivier Furrer.